

## B-Green-Ed

# Impulsar el futuro ecológico mediante microcredenciales universitarias

Proyecto Nº 2022-1-BG01-KA220-HED-000085821

KA220-HED - Asociaciones de cooperación en la enseñanza superior

### Reflexión sobre el éxito

A medida que el proyecto B-Green-ED se acerca a su fin, echamos la vista atrás al viaje transformador que hemos emprendido desde su inicio. A lo largo de los dos últimos años, el consorcio B-Green-ED ha realizado importantes avances en la promoción de metodologías ecológicas e innovadoras en los sectores de la educación y la normalización. El proyecto, cuyo objetivo era impulsar el futuro ecológico a través de microcredenciales universitarias, ha concluido con una serie de eventos de gran éxito, que culminaron con la conferencia internacional final celebrada en Burgas (Bulgaria) en septiembre de 2024.

### Multiplicar eventos

A lo largo de 2023 y 2024, el proyecto B-Green-ED ha acogido una serie de Eventos Multiplicadores diseñados para difundir los resultados y las metodologías innovadoras desarrolladas durante el proyecto. Estos eventos se celebraron en distintos lugares y contaron con la participación de diversas partes interesadas, como educadores, líderes empresariales e investigadores de varios países.

Estos actos sirvieron de plataforma para debatir en profundidad cómo pueden aplicarse los enfoques innovadores del proyecto B-Green-ED en distintos sistemas educativos e industrias. También sirvieron como puntos de contacto clave para compartir ideas sobre el impacto del proyecto y su potencial de desarrollo futuro.



### Próximas actividades

Septiembre de 2024

Realizar eventos de diseminación en todas las instituciones asociadas.

Los días 26 y 27 de agosto de 2024 se celebró en la Universidad Libre de Burgas (Bulgaria) la reunión transnacional de socios.



En la reunión se debatieron las actividades de ejecución del proyecto y su calidad, y se acordó la difusión de los resultados de las formaciones piloto en todos los países socios.



Co-funded by  
the European Union

*Financiado por la Unión Europea. No obstante, los puntos de vista y opiniones expresados son exclusivamente los del autor o autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Ejecutiva en el Ámbito Educativo y Cultural Europeo (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de las mismas.*

## El proyecto B-Green-ED acoge la última conferencia internacional en Burgas



El 26 de septiembre de 2024, la ciudad de Burgas (Bulgaria) acogió la conferencia internacional final del proyecto B-Green-ED. Organizada por la Universidad Libre de Burgas, institución principal del proyecto, el acto sirvió para hacer un repaso exhaustivo de los logros e innovaciones del proyecto.

La conferencia acogió a más de 50 delegados de organizaciones educativas, de investigación y empresariales de países como Bulgaria, Canadá, la República Checa, Hungría, Italia y Serbia. Entre lo más destacado de la jornada estuvieron las presentaciones de los socios búlgaros BFU y BDS, que mostraron los esfuerzos colectivos del consorcio B-Green-ED.

Los debates del foro se centraron en la transferibilidad y aplicación práctica de las metodologías innovadoras desarrolladas en el marco del proyecto, prestando especial atención al modo en que estas ideas podrían beneficiar a públicos diversos de distintos sectores.

El acto marcó un hito importante en el proyecto B-Green-ED, demostrando la colaboración mundial y el espíritu innovador que han definido su éxito.